

07.04.2018 Endlich!- mit unserem heutigen Auftritt zum Museumsöffnungstag des [Straßenbahnmuseums Dresden](#) begann für uns die diesjährige Auftrittssaison.

Bei herrlichstem Frühlingswetter begrüßten wir pünktlich um 10 Uhr die Besucher, die sich schon zahlreich am Eingang des Museums in Trachenberge eingefunden hatten. Die Museumsleute hoffen auf viele große und kleine Interessenten: das Dampfloktreffen und der Sonnenschein sind starke Konkurrenz am Wochenende.

Unser Zug war zwar nicht so groß wie sonst- eine größere Anzahl Musiker schwitzte beim Wochenendweiterbildungslehrgang des LMSV, aber wir waren trotzdem gut zu hören. Und wer plante, sich hinterher mit einem Eis in der Frühlingssonne zu belohnen, hatte es sich definitiv verdient.

{morfeo 133}